

6月も後半になりました。今、三中では、体育館のエアコン設置工事が急ピッチで進められています。早ければ、1学期の終業式あたりには試運転ができそうとのこと、楽しみです。

市総体では、この土日も大会がある競技があります。どの部も納得のいく試合ができますように…健闘を祈ります！



期末テスト、頑張っています

今日で期末テストの2日目終了しました。中学校での初めての定期テスト、これまでの手応えはいかがですか？かなり緊張もしたと思いますが、みんなよく頑張っていたと思います。土日を挟んであと1日、「技術家庭」と「音楽」のテストが残っていますので、もうひと頑張り、全力を尽くしましょう。そして、頑張った後のすがすがしい達成感を味わってほしいと思います。

また、テストは終わった後も大切です。できないところ・苦手なところが分かったら、しっかりと復習して身につけましょう。「繰り返し」・「積み重ね」で学力は伸び、これからにつながります。

学年集会がひらかれました

6/14（金）5校時に学年集会を開き、以下の3点について、みんなで考えました。

①衣服の調節

6月の衣替えに伴って、一昔前は「必ずジャージを脱ぐ」という決まりでしたが、現在は「自分で判断して衣服を調節する」ことになっています。暑いと感じる気温は人それぞれではありますが、衣服の調節は早めが大切。ジャージを着ていると体に熱がこもりやすいので、寒くなれば早めに半袖になっておくことが熱中症予防につながります。気がつかないうちに具合が悪くなっている、なんてことになりかねないので注意が必要です。



②友達を助けるとは

「〇〇さんがあなたの悪口を言ってたよ」と本人に伝えることによるトラブルが、いくつかありました。心配して伝えてくれたのかもしれませんが、「悪口を言われていたよ」と本人に伝えることで、伝えた相手を助けるのではなく、悲しませてしまうかもしれません。ですので、もしも悪口を言っているのを見かけるようなことがあったら（ないことを願いますが）、本人に言うのではなく、ぜひ先生たちを頼ってください。これからも、いじめやトラブルのない楽しいクラス・学年をみんなでつくっていきましょう！



③あいさつ～相手を大切にす～

あいさつは「接遇（相手に対しておもてなしの気持ちを持って、適切な態度や言葉遣い、マナーで接すること）」の1つ。あいさつを通して、互いに温かい関係が築けたり、相手を大切に思う気持ちが育ったり、社会人として必要なマナーが身についたりします。「いつでも」「どこでも」「誰にでも」明るく元気にさわやかに、自分からあいさつをしていきましょう！

来週の予定

日付	曜日	行事・予定	備考
6/24	月	献立3日 ①総合+②技家・③音+④水5の授業 テスト校時 清掃なし 部活なし	制服登校 完全下校 14:05
6/25	火	読み聞かせ 月①～⑤ 学活：クラス扱い ※6校時カット	制服登校 完全下校 17:15
6/26	水	火①～⑥ 清掃なし（3年生写真撮影のため）	制服登校 完全下校 18:15
6/27	木	木①～⑥	制服登校 完全下校 18:15
6/28	金	金①～⑥ 総合：アンケート（タブレットを必ず持参） ・1学期を振り返って、など	制服登校 完全下校 18:15

教育目標・スローガンの暗唱、まだの人がいたら、ぜひ1学期中に達成しよう

～高原学校新聞の記事より～

「盛り上がる花火 みんなで見るのが一番きれい」 3組 萩原 維音

空に見える満天の星空と、炎からなる花々との共演。キャンプファイヤーの後、誰も彼もが夢中になった、打ち上げ花火。先生方の用意してくださった花火に、あちこちから歓声や拍手が起こった。私は、花火を「最高の花火」にしていたものは、「みんなで見ること」だと思う。どんなに大きくて、色とりどりで、たくさんの花火でも、一人孤独に見るのでは、感動しない。みんなで同じ花火を同じ時間に見てこそ、花火の本当の美しさが引き出される。それでこそ、本物の感動を味わえる。高原学校とは、「仲間と共に感動や達成感を味わう」行事だ。1年生全員が共に喜び、楽しみ、感動をすることが、高原学校に行く意味だ。今回の高原学校で、学年が1つとなって協力し、「青の輪」をつくることができた。

「心が1つに キャンプファイヤー」

4組 狩野 心結

夜7時にみんなでキャンプファイヤーをしました。「ジンギスカン」と「オクラホマミキサー」そして「マイムマイム」もおどりました。「マイムマイム」をみんなでおどったとき、みんなの心が1つになった気がしてとても楽しかった。みんなの顔を見ると一人も暗い顔や悲しい顔をしている人がいなくて、私も心が軽くなり、とーっても楽しかったです。「オクラホマミキサー」は男女のダンスで上手にできるか不安だったけど、練習よりも一人一人が上手にできていたのでよかったです。キャンプファイヤーの時間はとっってもあつという間でとても楽しかったです。最後に花火をやってとてもきれいでした。先生たち、私たちのためにありがとうございました。